

cie igual o superior a los 1.900 metros cuadrados, y estará ubicado en un radio igual o inferior a los 250 metros lineales considerando como centro la Plaza de España, con un plazo de ejecución de las obras estimado en 20 meses, algo que según el titular de la Concejalía, Julián Sánchez Valdepeñas, "aliviará sustancialmente los problemas de aparcamiento en el centro de la ciudad". *Desde nuestro periódico, acogemos con satisfacción esta noticia, pues en repetidas ocasiones hemos expuesto en nuestras páginas, la necesidad de darle una solución, al cada día más agobiante problema del tráfico y aparcamiento en Daimiel, particularmente en el centro, y se ha sugerido y reivindicado la construcción de un parking.*

PREMIO DE ARQUITECTURA "CASA DE CAMPO"

Como consecuencia del acuerdo firmado, cuatro meses atrás, entre el Ayuntamiento de Daimiel y el Colegio Oficial de Arquitectos de Ciudad Real, se convocó un concurso para la elaboración de un proyecto destinado a la típica casilla daimieleña, con el fin de que los propietarios de dichas edificaciones puedan hacer uso de él, ahorrándose de esta manera el importe de dicho proyecto, y facilitar así al mismo tiempo la conservación y mantenimiento del paisaje en el medio rural

De los 10 trabajos participantes, obra de 30 arquitectos, ha resultado ganador el denominado "Casa Blanca", del cuál son autores los arquitectos JOSÉ Antonio Ramos Abengozar e Ignacio Vicens Hualde, siendo el nivel de todas las obras, según la Concejalía de Urbanismo "muy alto, por lo que ha sido muy complicado otorgar el premio".

CENTRO OCUPACIONAL AZUER

Los alumnos del Centro Ocupacional Azuer, por tercer año consecutivo, pusieron en escena una obra de teatro, titulada "Buena, buena, Nochebuena", contando con el apoyo de la Compañía de Teatro Narea, realizándose posteriormente una exposición de los trabajos lle-



Centro Ocupacional Azuer

vados a cabo por los alumnos en el vestíbulo del Teatro Ayala. Angela Doménech, directora del Centro, manifestó que "la representación contribuye positivamente al desarrollo de los alumnos ya que trabajan aspectos como la psicomotricidad, solidaridad, habilidades sociales, compañerismo, expresión corporal en interpretación, entre otros".

LA OMIC Y LAS REBAJAS

La Oficina Municipal de Información al Consumidor (OMIC) en

Daimiel, volvió a instruirnos, como siempre se avecina la época de rebajas, de los derechos que asisten a los consumidores, y nos aconsejó sobre como realizar adecuadamente nuestras compras, recordándonos entre otros puntos, que una reducción del precio no tiene que significar una peor calidad de un producto, que en estos debe figurar, tachado, el precio anterior al lado del nuevo precio, o la diferencia entre los conceptos rebaja y saldo.



Concejal de Consumo y responsable de la OMIC